

## El Club Asirio arrasó en el Andaluz

HUELVA  
J.F.G.

El club onubense Asirio fue el gran protagonista en la final del XV Campeonato Andaluz de Recorrido de Campo de Tiro con Arco disputada en la ciudad de Purullena (Granada). El campeonato se celebró en un circuito de 24 dianas en cada uno de los dos días de competición, con un recorrido de 5 kilómetros a través del bosque.

Cinco arqueros del Club Asirio, representaron a Huelva en este campeonato, donde tuvieron que enfrentarse con los mejores arqueros del resto de las provincias andaluzas.

El nivel técnico de los onubenses hizo que al final del campeonato fuesen quienes más galardones lograran, llegando algunos de ellos a obtener puntuaciones muy superiores a las obtenidas en el Campeonato de España.

En la modalidad de recurvo femenino, la onubense Aurora Quintero se proclamó campeona de Andalucía con sólo dos puntos de diferencia sobre la también onubense Toni Gutiérrez.

En recurvo masculino, los onubenses Agustín Rodríguez y Ángel Salazar, obtuvieron el subcampeonato y cuarto puesto respectivamente.

En arco instintivo, Pedro Vadillo se alzó también con el título andaluz, consiguiendo una puntuación incluso superior a la obtenida por el reciente campeón de España de la modalidad.